



Lions besuchen „mt-propeller“ am Flugplatz Wallmühle

Lions Präsident Dr. Oliver Schneider hat sein Jahr unter dem Motto „unser innovatives Niederbayern“ ausgerufen und wird dem mit einem Besuch der mt-propeller gerecht. Das Unternehmen besteht aus zwei Stammfirmen: Herstellungs- und Entwicklungsbetrieb. Letzteren nahm Schneider unter die Lupe. Alles begann in den 80ern mit fünf Mann, heute sind weltweit 220 Menschen dort beschäftigt, 145 davon in Wallmühle. Die Firma ver-

steht es, auf Herausforderungen zu reagieren, so entscheidet man sich auch gerne mal, um keine Abhängigkeiten von zweiten oder dritten zu schaffen, das ein oder andere Ersatzteil kurzerhand selbst zu entwickeln und herzustellen. Überhaupt ist es hier so, dass eine große Wertschöpfungskette in Deutschland und am eigenen Standort liegt, das sind eben die Herausforderungen der heutigen Zeit und diesen werde man gerecht, so Gerd Mühlbauer

und Martin Albrecht. Eine wichtige Eigenschaft, ist die Flexibilität der Firma, so ist man aufgrund einer Anfrage mal schnell Weltmarktführer in der Hovercraft-Propeller Herstellung geworden. – Das Foto zeigt (v.l): Eric Greindl (kaufmännischer Geschäftsführer), Peter Eisenschink (Betriebsleiter), Gerd Mühlbauer (Inhaber und Geschäftsführer), Dr. Oliver Schneider (Präsident Lions Straubing) sowie Martin Albrecht (Geschäftsführer). -red-/Foto: Lions